



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: pablo David Gómez Valdez*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: taller del emprendedor*

*Nombre del profesor: luz Elena Cervantes*

*Nombre de la Licenciatura: Nutrición*

*Cuatrimestre: 9°*

El espíritu emprendedor, esa fuerza vital que impulsa a los individuos a crear, innovar y perseguir sus sueños, es fundamental en el mundo empresarial y más allá. No se trata simplemente de asumir riesgos, sino de cultivar una mentalidad proactiva, visionaria y resiliente que transforme ideas en realidades. Los emprendedores son personas apasionadas por lo que hacen, capaces de enfrentar obstáculos con determinación y encontrar soluciones creativas ante los desafíos que se les presentan.

Entre las características que distinguen a los emprendedores se encuentran la pasión, esa llama interna que los impulsa a seguir adelante incluso en los momentos más difíciles; la capacidad de asumir riesgos calculados, sabiendo que el fracaso es parte del proceso de aprendizaje; la perseverancia, que les permite mantenerse firmes ante las adversidades y seguir adelante a pesar de los reveses; y la creatividad, esa habilidad para pensar de manera original y encontrar nuevas formas de resolver problemas.

El mundo del emprendimiento es diverso y abarca una amplia gama de perfiles y enfoques. Desde los emprendedores sociales, que buscan generar un impacto positivo en la sociedad a través de sus proyectos, hasta los emprendedores corporativos, que promueven la innovación dentro de grandes empresas, pasando por los emprendedores de estilo de vida, que buscan conciliar su trabajo con sus intereses personales, cada tipo de emprendedor aporta su propia perspectiva y motivación al mundo empresarial.

Evaluar la capacidad emprendedora de una persona implica analizar una serie de factores, desde sus habilidades y aptitudes hasta su disposición para asumir riesgos y enfrentar desafíos. Se pueden utilizar diferentes herramientas y metodologías para evaluar el potencial emprendedor de un individuo, como cuestionarios de autoevaluación, entrevistas estructuradas o pruebas de habilidades específicas. Sin embargo, es

importante tener en cuenta que la capacidad emprendedora no es estática y puede desarrollarse y mejorarse con el tiempo y la experiencia.

En conclusion, el emprendedor es una fuerza transformadora que impulsa a las personas a crear, innovar y perseguir sus sueños. Los emprendedores son individuos apasionados, creativos y resilientes, capaces de enfrentar desafíos con determinación y encontrar soluciones innovadoras. A través de una evaluación cuidadosa de sus habilidades y aptitudes, podemos identificar y apoyar a aquellos con el potencial de convertirse en líderes y agentes de cambio en el mundo empresarial y más allá.